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1 - PROFUGHI, 700 IN ARRIVO, CATENA COMANDO CHIARA 
 

GIAROLA RESPONSABILE SCELTO DA PROTEZIONE CIVILE NAZIONALE 

FORMIGONI: INDICHERÀ I NUMERI E I CENTRI, NOI COLLABORIAMO  
 
(Ln - Milano, 10 mag) 'La catena di comando per l'emergenza 
profughi è chiara: commissario nazionale è il prefetto Franco 
Gabrielli, responsabile del Dipartimento nazionale di Protezione 
civile; in Lombardia il compito di individuare, allestire o 
realizzare le strutture ricettive cui destinare i profughi del 
Nord Africa è stato affidato dallo stesso Gabrielli al dr. 
Roberto Giarola. Il prefetto di Milano Gian Valerio Lombardi è 
responsabile della gestione di Centri'. Lo ha sottolineato il 
presidente della Regione Lombardia Roberto Formigoni, 
incontrando la stampa e spiegando dunque come sono 
configurate le responsabilità per l'accoglienza dei nuovi profughi 
che, già da domani, arriveranno in Lombardia, come comunicato 
dallo stesso Giarola. 
'Regione Lombardia come sempre - ha specificato Formigoni - 
garantirà, insieme alle Province e ai Comuni, il massimo di 
collaborazione a supporto delle decisioni prese da questa 
struttura di responsabilità'.  
 
UNA GESTIONE A 2 FASI - Il presidente lombardo ha anche 
spiegato che nel corso della riunione odierna del Tavolo di 
coordinamento 'ci è stato comunicato che l'accoglienza sarà 
articolata in due fasi'. La prima 'di alloggiamento temporaneo, 
orientativamente della durata di 2 settimane' e la seconda 'di 
destinazione a medio-lungo termine orientativamente sino a fine 
anno'.  
Nella prima fase ai profughi saranno assicurati vitto, alloggio 
e assistenza sanitaria e i costi saranno integralmente a carico 
della gestione commissariale; mentre le 'attività' saranno a 
cura delle Asl territorialmente competenti.  
Nella seconda fase, invece, saranno garantiti anche servizi 
volti all'inserimento sociale dei profughi e cioè mediazione 
culturale, corsi d'italiano e altro. 'Questo - ha sottolineato 
Formigoni - coerentemente con le decisioni prese a livello 
nazionale, che ci sono state comunicate da diverse settimane, e 
 
 



 

 3 

a cui tutte le Regioni hanno garantito la massima 
collaborazione'.  
 
700 NUOVI ARRIVI ENTRO VENERDI' - Formigoni ha poi 
spiegato che 'ci è stato comunicato che nella giornata di domani 
arriveranno 298 migranti trasferiti da Lampedusa con la nave 
Flaminia: nel pomeriggio di domani sbarcheranno a Genova per 
poi essere trasportati nei centri che verranno individuati nelle 
prossime ore. Tra giovedì e venerdì è atteso l'arrivo di altre 
300/350 persone, imbarcate sulla nave Excelsior, sempre via 
Genova'.  
Formigoni ha riferito che 'nel corso del Tavolo di stamattina 
nulla ci è stato detto sui luoghi dove queste persone saranno 
accolte nella fase di ospitalità temporanea', per questo è 
previsto 'a breve un nuovo Tavolo per il necessario 
aggiornamento'.  
'Non è difficile prevedere che ne arrivino altri - ha detto 
ancora Formigoni - vista la situazione così drammaticamente in 
peggioramento della Libia'. Il presidente ha anche ricordato che 
solo la minor parte di questi profughi sono di nazionalità 
libica, la maggior parte sono nativi di altri Paesi nord e 
centro-africani. 
 
NESSUNA TENDOPOLI - Formigoni, ribadendo che nello 
smistamento e gestione dei profughi si sta dando piena 
applicazione all'accordo raggiunto in sede di conferenza 
Stato/Regioni, ha anche detto, rispondendo alla domanda di un 
giornalista, che 'la parola 'tendopoli' è sempre stata esclusa e non 
è mai stata introdotta nelle proposte. I prefetti stanno cercando 
infatti di collocare queste persone in piccoli gruppi, rispondendo 
alle disponibilità che sono state sollecitate soprattutto a Ong, 
centri di accoglienza pre-esistenti, strutture di ricovero e 
centri famiglia che verranno indicati da Giarola'. 
 
LA DISTRIBUZIONE - Per ora, come criterio, vale quello 
approvato dal Governo, cioè della distribuzione in base al numero 
degli abitanti di ciascuna Regione. Formigoni ha anche detto di 
'auspicare che il Governo stesso tenga conto del fattore 
correttivo proposto, che consideri il numero degli stranieri già 
accolto dalle regioni'. 'Essendo la Lombardia quella che 
accoglie in assoluto il maggior numero di stranieri, questo 
significherà che ne dovremmo ospitare di meno'.  
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STATUS DI PROFUGO - Ogni persona all'arrivo è sottoposta a 
riconoscimento e poi, eventualmente, potrà ottenere lo status di 
profugo e quindi i documenti che consentono la libera 
circolazione in Europa. 
 
L'UNIONE EUROPEA - Il presidente Formigoni ha fatto sapere 
che si associa al ministro dell'Interno Roberto Maroni, che 
stamane ha ribadito che l'Unione europea 'continua a lasciare 
sola l'Italia, in una sostanziale indifferenza dell'Unione stessa'.  
 
I BOMBARDAMENTI DELLA NOTTE - 'Le notizie che si hanno sui 
bombardamenti effettuati dalla Nato sulla città di Tripoli nel 
corso della scorsa notte - ha concluso Formigoni - mi lasciano 
grandemente preoccupato. Testimoni terzi dicono che non 
sarebbe stato colpito solo il quartier generale di Gheddafi, ma 
anche insediamenti circostanti. Se questi avvenimenti fossero 
veritieri confermo la mia grande criticità sull'avvio di queste 
operazioni militari, che non mi sembra stiano risolvendo la 
situazione'. (Ln)  
 
dvd/a 
                           
 
 

2 - PROFUGHI: IL PD EVITI POLEMICHE INFONDATE 
 
(Ln - Milano, 10 mag) 'Nessuno scaricabarile. La gestione 
emergenza profughi in Lombardia sta funzionando bene e 
continuerà a funzionare bene grazie all'impegno di tanti 
soggetti, a partire dalla Regione'. Regione Lombardia, con una 
Nota, respinge le critiche del PD. 
'Noi - prosegue la Nota- abbiamo scelto uno schema di 
funzionamento diverso da quello di altre (non tutte) Regioni, ma 
pienamente legittimo ed esplicitamente previsto dall'intesa 
Stato-Regioni. Nessuno è lasciato solo. La catena di comando è 
chiara e chiare sono anche le resposabilità. I fondi e i 
rimborsi sono tutti garantiti dallo Stato che si è impegnato a 
pagamenti celeri. Il Pd eviti polemiche che non hanno 
fondamento'. (Ln) 
 
zyx/c 
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3 - PROSSIMO NUMERO UNO CINA A ROMA POI DA FORMIGONI 
 

XI JINPING IL 2 GIUGNO INCONTRERÀ NAPOLITANO E BERLUSCONI 

IL 3 SARÀ A MILANO IN VISITA AL PRESIDENTE DELLA REGIONE  
 
(Ln - Milano, 10 mag) Dopo il capo dello Stato Giorgio 
Napolitano e il presidente del Consiglio Silvio Berlusconi, il 
vicepresidente cinese Xi Jinping incontrerà il presidente della 
Regione Lombardia Roberto Formigoni. La conferma viene dallo 
stesso Formigoni, che aveva già affrontato l'argomento nel 
colloquio, a Palazzo Lombardia, con il console generale della 
Repubblica popolare cinese Liang Hui, venerdì scorso.  
 
'Sono particolarmente lieto e onorato - ha detto il presidente 
lombardo - dell'interesse del leader cinese a incontrare il 3 
giugno a Milano, subito dopo la visita a Roma alle massime 
autorità dello Stato in occasione della Festa della Repubblica 
nel 150° dell'Unità d'Italia, la Lombardia, il suo sistema 
economico e il suo vertice istituzionale'. 
Xi Jinping è destinato a diventare in tempi brevissimi il numero 
uno del gigante asiatico: nel 2012 è attesa la sua nomina a capo 
del Partito comunista cinese, l'anno seguente il suo 
insediamento alla Presidenza della Repubblica popolare, come 
successore di Hu Jintao. (Ln) 
 
zyx/b2 
           
 
 

4 - IMPRESE.GIBELLI: GIUSTO RICHIAMO DI NAPOLITANO PER DIALOGO 

 
(Ln - Milano, 10 mag) 'Concordo pienamente con la richiesta 
proveniente dal Presidente della Repubblica Giorgio Napolitano 
sulla necessità di favorire il dialogo tra le PMI e le grandi 
aziende'. Lo ha detto il vicepresidente e assessore 
all'Industria e Artigianato di Regione Lombardia in merito alle 
dichiarazioni del Presidente Napolitano rivolte all'assemblea 
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R.ETE. 'Regione Lombardia - ha continuato Gibelli - è l'esempio 
di sinergia tra piccole e grandi imprese, grazie alle iniziative 
che favoriscono le reti d'impresa. Solo cosi, infatti, le PMI 
possono arrivare a mercati sempre più lontani in forme 
aggregate'. 'Prima - ha concluso il vicepresidente - 
probabilmente questo non era necessario, ma di fronte ad una 
grave crisi economica è fondamentale andare su mercati sempre 
più lontani in maniera organizzata'. (Ln) 
 
rft/b1 
 
     
 

5 - NITRATI.GIBELLI:ALLARME ROSSO PER AGRICOLTORI E ALLEVATORI 
 
(Ln - Milano, 10 mag) 'Va intrapresa un'azione congiunta tra 
istituzioni e mondo agricolo, che consenta all'Unione europea di 
modificare una disciplina nata in un'ottica che mal si addice 
alla situazione del nostro Paese'. Lo ha detto il vicepresidente 
e assessore all'Industria e Artigianato di Regione Lombardia 
Andrea Gibelli in merito al problema dei nitrati, che coinvolge 
anche gli allevatori e gli agricoltori lombardi. 
 
'Questa situazione - ha continuato Gibelli - rischia di mettere 
in ginocchio almeno il 50 per cento del settore zootecnico 
lombardo. È per questo che si rende necessaria, attraverso studi 
e ad analisi adeguati, la modifica di un orientamento che 
rischia ancora una volta di penalizzare il nostro sistema 
produttivo in campo agro-alimentare a favore dei sistemi 
produttivi nord-europei'. 'Va quindi dato ampio sostegno - ha 
proseguito l'assessore - all'azione delle 5 Regioni (Lombardia, 
Friuli Venezia Giulia, Veneto, Piemonte ed Emilia Romagna) come 
recentemente indicato dall'assessore all'Agricoltura di Regione 
Lombardia Giulio De Capitani alla Conferenza Stato-Regioni, in 
cui si è trovata la convergenza anche degli assessori 
all'Agricoltura di tutte le relative 5 Regioni.' 
 
'Così com'è il tema dei nitrati - ha concluso il vicepresidente 
- non può trovare applicazione attraverso l'esclusivo utilizzo 
dello strumento derogatorio. Va avviata quindi una campagna 
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politica a tutti i livelli, coinvolgendo il nostro Governo e in 
primo luogo il Ministero dell'Ambiente, così che diventi, 
insieme al Ministero dell'Agricoltura, parte attiva'. (Ln) 
 
rft/b1 
 
 
   

6 - TRENI,DA GIUGNO NUOVE FERMATE A CASALPUSTERLENGO 
 

CATTANEO: PROSEGUE IMPEGNO REGIONE PER POTENZIAMENTO 
TRATTA 
 
(Ln - Milano, 10 mag) Cinque nuove fermate per 
Casalpusterlengo e una nuova corsa da Piacenza a Milano alle 
9.09. Sono queste le principali novità contenute nell'accordo 
sottoscritto oggi tra Regione Lombardia, gli Enti locali e i 
rappresentanti dei pendolari della tratta ferroviaria Milano-
Piacenza-Parma durante un incontro presieduto dall'assessore 
regionale alle Infrastrutture e Mobilità Raffaele Cattaneo.  Le 
novità verranno introdotte dal 12 giugno prossimo, in 
concomitanza con l'entrata in vigore dell'orario estivo. 
La programmazione dell'offerta regionale su questa direttrice è 
di competenza mista e condivisa tra le Regioni Lombardia ed 
Emilia Romagna e gestita da due differenti imprese ferroviarie 
(Trenord per le corse lombarde e la direzione regionale di 
Trenitalia dell'Emilia Romagna).  
'Tutti i sottoscrittori presenti oggi al Tavolo - ha dichiarato 
l'assessore Cattaneo - hanno espresso la propria soddisfazione 
per il lavoro congiunto svolto in questi mesi nel corso degli 
incontri tecnici e politici. Le particolari divisioni di 
competenze su questa linea determinavano una gestione dei 
trasporti e di individuazione delle responsabilità 
particolarmente complessa che, in alcuni casi, provocava 
incongruità e disagi per l'utenza. Grazie all'impegno comune e 
alla nascita di Trenord, che ha determinato un'assunzione di 
responsabilità unica sul trasporto regionale, molte di queste 
criticità sono state risolte confermando l'impegno che da anni 
Regione Lombardia ha posto nel potenziamento di questa tratta'.  
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Nel patto è prevista anche la gestione come soggetto unico da 
parte di Trenord del treno 2912, che parte da Piacenza alle 7.34 
e arriva a Milano Lambrate alle 8.35, per il quale l'azienda si 
impegnerà a garantire una composizione adeguata alla 
frequentazione.  
E' stata accolta infine una richiesta puntuale di verifica 
congiunta tra Regione Lombardia, Trenord e RFI rispetto alla 
proposta di anticipare il treno 20425, che attualmente parte da 
Milano Rogoredo alle 17.43, alle 17.29, cercando un orario 
intermedio tra le due soluzioni. Una richiesta di cui i tecnici 
della Regione si sono impegnati a valutare la fattibilità 
tecnica. (Ln) 
 
alc/b3         
       
 
 

7 - TRENI. DA GIUGNO PIÙ CORSE PER LA BRESCIA-PARMA  
 

RIPETIZIONE CON TESTO CORRETTO: ALLA RIGA 20 LEGGERE 'DI 30 

MINUTI' ANZICHE' 'AI 30 MINUTI' 

 

CATTANEO: POTENZIAMO E RAZIONALIZZIAMO SPOSTAMENTI PENDOLARI 
 
(Ln - Milano, 10 mag) Dal 12 giugno, in occasione dell'entrata 
in vigore dell'orario estivo, sulla direttrice ferroviaria 
Brescia-Piadena-Parma verrà attivato un nuovo progetto di 
cadenzamento orario finalizzato all'inserimento della linea nei 
sistemi degli assi principali Milano-Cremona- Mantova e 
Milano-Brescia-Venezia e al miglioramento della stabilità della 
frequenza delle corse.  
Le novità sono contenute nell'accordo sottoscritto oggi al 
Tavolo convocato dall'assessore regionale alle Infrastrutture e 
Mobilità Raffaele Cattaneo, cui sono intervenuti rappresentanti 
anche dell'Emilia Romagna, degli Enti locali e dei 
rappresentanti dei pendolari. 
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UNA CORSA OGNI 60' E 120' - Nel nuovo orario sono previste 
corse ogni 30 minuti nelle ore di punta e un servizio ogni 60 e 
ogni 120 minuti dalle 5 alle 21,30 tutti i giorni dell'anno in tutte 
le fermate lungo il percorso. Il tempo di percorrenza base per 
l'intera tratta è previsto in 1 ora e 50 minuti. E' prevista 
inoltre la sperimentazione di una corsa diretta la sera da Parma 
a Brescia con un tempo di percorrenza inferiore di 30 minuti. 
 
CORRISPONDENZE SISTEMATICHE NEI NODI DI PIADENA E 
BRESCIA – Alla stazione di Brescia sono previste corrispondenze 
sistematiche verso Milano Centrale e Venezia, mentre a Piadena 
le corrispondenze riguarderanno i treni della 
Milano-Cremona-Mantova, per realizzare i nuovi collegamenti 
Parma-Cremona e Brescia-Mantova.  
 
'Il lavoro congiunto svolto in questi mesi nel corso degli 
incontri tecnici e politici - ha dichiarato l'assessore Cattaneo 
- ha portato alla proposta sottoscritta dai partecipanti al 
Tavolo. Il nuovo orario costituisce una valida forma di 
potenziamento e razionalizzazione delle possibilità di 
spostamento lungo la linea. Il servizio è impostato secondo una 
logica di distribuzione delle corse più omogenea, studiata per 
migliorare l'offerta in vista del prossimo cambio orario'. (Ln) 
 
alc/b2             
   
 
 

8 - AGRICOLTURA,DE CAPITANI:REGIONI UNITE PIU' FORTI 
 
(Ln - Rho/Mi, 10 mag) 'Ho partecipato con piacere alla 
conferenza stampa della Regione Piemonte sul prezzo del latte 
indicizzato per sottolineare come l'unione delle Regioni sia 
importante per risolvere i problemi del settore primario'. Lo ha 
detto l'assessore all'Agricoltura della Regione Lombardia Giulio 
De Capitani a margine dell'incontro sul latte, all'interno di 
'Tuttofood'. 
'Con il collega assessore del Piemonte Claudio Sacchetto e di 
concerto con i colleghi delle altre regioni del nord - ha 
spiegato De Capitani - abbiamo lavorato bene in quest'anno, in 
particolare sulle questioni più sensibili del bacino della 
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pianura padana e sulle problematiche dell'agricoltura di 
montagna'. 
'Proprio grazie alla sinergia tra le Regioni più importanti - ha 
concluso De Capitani - abbiamo recentemente affrontato il grosso 
problema relativo all'applicazione della direttiva nitrati e 
stiamo ora lavorando su altri importanti nodi del mondo 
agricolo'. (Ln) 
 
gus/b1 
 
       
 

9 - ALIMENTARE, A 'TUTTOFOOD' LE ECCELLENZE DA EXPO 
 
DE CAPITANI: IN MOSTRA LE MIGLIORI VOCI DEL TERRITORIO 
 
(Ln - Rho/Mi, 10 mag) 'Una bella vetrina per l'alimentare di 
eccellenza con tanti prodotti del territorio lombardo'. Queste 
le parole dell'assessore all'Agricoltura della Regione Lombardia 
al termine del giro tra i prodotti e le aziende lombarde a 
'Tuttofood' in corso al polo espositivo di Rho di Fiera Milano. 
La collettiva lombarda a 'Tuttofood' è composta da 46 aziende, 
di cui 39 con stand fisso e 7 a rotazione giornaliera, negli 
appositi temporary stand. Sono rappresentati i settori 
lattiero-caseario, carne e salumi, ortofrutta, olio, riso, 
cereali e farine, pasta, caffè, dolci e prodotti da forno. 
'Ho potuto conoscere ancora meglio - ha spiegato l'assessore - i 
nostri produttori, apprezzandone l'attaccamento al lavoro, e 
l'alta e diffusa qualità dei prodotti lombardi'. 
''Tuttofood' - ha continuato De Capitani - è una vetrina per 
aziende importanti e marchi storici, ma anche per piccole realtà 
imprenditoriali, quasi familiari, che contribuiscono a fare 
della Lombardia la prima regione agricola del Paese. La 
collettiva lombarda, finanziata da Regione Lombardia 
e da Unioncamere Lombardia, nell'ambito dell'Accordo di 
Programma sulla competitività sottoscritto con le Camere di 
Commercio e il Sistema camerale lombardo, ha dato spazio e 
rilievo a un'offerta eterogenea di prodotti che sono espressione 
autentica del saper fare tipicamente lombardo e dell'identità 
territoriale della nostra regione'. 
 
 



 

 11 

'Dopo aver visto questa panoramica delle eccellenze alimentari 
lombarde - ha concluso l'assessore - credo di poter affermare 
che il nostro settore primario si stia preparando al meglio per 
la grande vetrina che sarà l'Expo 
2015'. (Ln) 
 
gus/b1      
 

 
 
(Ln- Rho/Mi, 10 mag) L'assessore all'Agricoltura de lla Regione Lombardia Giulio De Capitani in visita a uno 
stand di produzione di pasta fresca a 'Tuttofood'. 

 
 
 

10 - L'AGRICOLTURA BIO DIFENDE SALUTE E TERRITORIO 
 
DE CAPITANI: REGIONE SOSTIENE ANCHE L'EDUCAZIONE 
ALIMENTARE 
 
(Ln - Rho/Mi, 10 mag) 'Regione Lombardia sostiene il sistema 
agroalimentare biologico e ha reso esplicito il suo impegno 
inserendolo in un articolo della legge regionale 
sull'agricoltura'. Così ha esordito l'assessore all'Agricoltura 
della Regione Lombardia Giulio De Capitani intervenendo questa 
mattina, presso la Fiera Milano Rho, al convegno 'Metti il bio 
nella tua mensa', promosso dalla Direzione generale Agricoltura, 
in collaborazione con il Ministero per le Politiche agricole, 
alimentari e forestali, le associazioni biologiche lombarde La 
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buona terrae AIAB, Anci Lombardia ed Ersaf. 
 
'I metodi di coltivazione sostenibili - ha sottolineato 
l'assessore - fanno bene all'economia locale e alla salute dei 
cittadini, permettono di recuperare alcuni prodotti tradizionali 
e garantiscono una corretta gestione del territorio e 
dell'ambiente'. 
'La qualità della vita è legata a quella del cibo di cui ci 
nutriamo - ha continuato l'assessore -. Ciò è ancor più vero per 
i bambini, alcuni dei quali pranzano a scuola 5 giorni alla 
settimana, per almeno 8 anni, dal loro ingresso alla scuola 
dell'infanzia fino al termine delle scuole primarie. Per questo 
motivo Regione Lombardia punta a far crescere la presenza di 
alimenti biologici all'interno delle mense scolastiche e a 
promuovere le buone pratiche di educazione alimentare'. 
 
'Il progetto Metti il bio nella tua mensa - ha ricordato De 
Capitani - ha implementato il sito dedicato al biologico 
(www.biobuonalombardia.it) e rafforzato lo Sportello mense bio. 
Soprattutto è stata l'occasione per monitorare lo stato delle 
mense scolastiche regionali e portare all'attenzione del 
pubblico le buone pratiche diffuse nella nostra Regione, 
sperando che possano essere volano di un ulteriore sviluppo di 
questo settore'. (Ln) 
 
gus/b1        
 

 
 
(Ln - Rho/Mi, 10 mag) L'intervento dell'assessore a ll'Agricoltura della Regione Lombardia Giulio De Ca pitani 
al convegno 'Metti il bio nella tua mensa' promosso  al Bio Expo dalla Direzione generale Agricoltura. 
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11 - FORUM P.A., LOMBARDIA SUL PODIO CON PROGETTO ELIMINA 
CARTA 
 

COLUCCI: SEMPRE ATTENTI A TUTELARE AMBIENTE IN CUI VIVIAMO 

MACCARI: SEMPLIFICAZIONE PROCEDURE MIGLIORA VITA CITTADINI 
 
(Ln - Milano, 10 mag) Regione Lombardia ha vinto il terzo premio 
al Forum della Pubblica amministrazione di Roma con il progetto 
Sitab (Sistema informativo taglio boschi) che permette di 
raccogliere e gestire tutte le domande di taglio colturale dei 
boschi (cioè per la produzione di legname) e della manutenzione 
delle foreste in via informatica, eliminando quindi l'utilizzo 
della carta. 
Regione Lombardia era in corsa con altri 96 progetti e solo 
dieci di questi sono arrivati in finale.  
Lo ha comunicato l'assessore ai Sistemi verdi e Paesaggio della 
Regione Lombardia Alessandro Colucci, che ha ricordato come 
'già dal 2005 sia stata messa in atto una prima procedura 
informatizzata, unica per tutti gli Enti, per la presentazione 
della richiesta del taglio dei boschi. Quella prima procedura 
prevedeva però ancora l'utilizzo di documenti stampati. Da 
allora abbiamo fatto numerosi passi in avanti. Questo terzo 
posto conquistato grazie alla collaborazione con l'assessorato 
regionale alla Semplificazione è una gran bella soddisfazione e 
anche una spinta per fare ancora meglio'.  
 
IL TAGLIO INFORMATIZZATO - Dallo scorso mese di marzo la 
procedura è completamente informatizzata e permette di 
garantire al cittadino, in 'tempo reale', informazioni e prescrizioni 
sul tipo di taglio permesso in base alla natura dell'intervento 
richiesto, alla sua ubicazione e al tipo di bosco. Inoltre è 
possibile svolgere l'istruttoria direttamente online 
(www.denunciataglioboschi.servizirl.it ) e non utilizzare carta, 
considerato che ogni anno in Lombardia vengono presentate circa 
23.000 richieste di taglio colturale del bosco. 
Il sistema permette anche di effettuare con semplicità e 
velocità i controlli sugli interventi di taglio. 
'Questo risultato - ha precisato l'assessore alla 
Semplificazione e Digitalizzazione della Regione Lombardia, 
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Carlo Maccari - è per noi una doppia vittoria, perché la 
semplificazione delle procedure ha portato a un miglioramento 
del servizio, abbinato al rispetto dell'ambiente grazie alla 
carta risparmiata'. (Ln) 
 
ram/b1 
 
             
 

12 - DOMANI DA FORMIGONI GOVERNATORE STATO DI BAHIA 
 
(Ln - Milano, 10 mag) Il presidente della Regione Lombardia 
Roberto Formigoni riceverà domani, mercoledì 11 maggio, la 
visita del Governatore dello Stato di Bahia Jacque Wagner, 
accompagnato da diversi membri del suo Governo. Per la 
Lombardia partecipa all'incontro anche il vice presidente e 
assessore all'Industria e Artigianato Andrea Gibelli.  
 
- ore 11, Palazzo Lombardia (piazza Città di Lombardia, 1 - 
Milano), ingresso N1. (Ln) 
 
zyx 
     
 
 

13 - NIPOTE DEL MAHATMA AMMIRA 'OCCHALI DI GANDHI' 
 
(Ln - Milano, 10 mag) Tara Gandhi, nipote del Mahatma, sarà 
domani, mercoledì 11 maggio, a Palazzo Lombardia, ospite del 
presidente Roberto Formigoni, per ammirare gli 'Occhiali di 
Ghandi', celebre opera realizzata da Felice Boga, che sarà 
presente. La signora Ghandi sarà accompagnata da Fiorenzo 
Galli, direttore del Museo della Scienza e della Tecnologia, dove è 
allestita la mostra 'Arte e natura. L'occidente incontra 
l'oriente'. 
 
- ore 14.30, Palazzo Lombardia (piazza Città di Lombardia, 1 - 
Milano) ingresso N4. (Ln) 
 
zyx  
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14 - IMPRESE.GIBELLI ASSESSORATO ITINERANTE NEL BRESCIANO 
 
(Ln - Milano, 10 mag) Ventottesima tappa dell''Assessorato 
itinerante' dopodomani, giovedì 12 maggio. Il vice presidente 
della Regione Lombardia e assessore all'Industria e Artigianto 
Andrea Gibelli si recherà in visita in due aziende della 
provincia di Brescia: la 'Moretti spa' di Erbusco e la 'Gallinea 
srl' a San Pancrazio di Palazzolo. 
 
- ore 14, Moretti spa (via Ghandi - Erbusco/Bs);  
 
- ore 16, Gallinea srl (via Bornico, 18t - San Pancrazio di 
Palazzolo/Bs). (Ln) 
 
rft 
 
   
 

15 - RAIMONDI DOMANI A CONVEGNO SU NUOVE ENERGIE 
 
(Ln - Milano, 10 mag) L'assessore regionale all'Ambiente, 
Energia e Reti Marcello Raimondi interverrà domani, mercoledì 
11 maggio, al convegno 'Nuove energie, nuova economia: etica, 
economia e sostenibilità' organizzato dalla Fondazione Lombardia 
per l'Ambiente. 
 
- ore 11.30, Ambrosianeum (via delle Ore, 3 - Milano). (Ln)  
 
dvd 
   
 
 
 
   
 
 
 
 


